

### Bildgebung beim akut kranken Kind

- M. J. Lentze  
**Editorial** 1043  
Editorial
- M. Hörmann • M. Scharitzer • S. Puig  
**Das akute Abdomen beim Kind** 1044  
The acute abdomen in childhood
- S. Puig  
**Das Thoraxröntgen bei der Abklärung des unteren Respirationstrakts beim ambulanten pädiatrischen Patienten** 1054  
The chest x-ray in the evaluation of the lower respiration tract of the pediatric outpatient
- A. E. Oesterreich  
**Seltene akute Krankheitsbilder der oberen Atemwege bei Kindern** 1063  
Less common acute diseases of the upper respiratory tract in children
- E. Sorantin • F. Lindbichler  
**Die nicht unfallbedingte Verletzung (battered child)** 1068  
The battered child syndrome
- Weiterbildungskatalog** 1076, 1111  
Training program quiz

### Originalien

- A. Tischer • A. Siedler • S. Santibanez • A. Grüber • G. Rasch  
**Sind Masern in Deutschland noch ein Problem? Ergebnisse des bundesweiten laborgestützten Masern-Sentinel** 1077  
Are measles still a problem in Germany? Results of a nation wide laboratory-based sentinel
- M. B. Funk • R. Linde • U. Wintergerst • T. Schuster • G. Notheis • M. Stürmer  
M. Kurowski • T. Klingebiel • W. Kreuz  
**Wirksamkeit, Resistenzentwicklung und Compliance bei HIV-infizierten Kindern unter einer 2-jährigen, primären antiretroviralen 3fach-Therapie** 1087  
Benefit, resistance and compliance in HIV-infected children on an initial antiretroviral triple therapy for a period of two years
- E. Heinze • T. Horn • M. Wabitsch • S. Wudy • W. Sorgo • J. Homoki  
**Bestimmung von Insulinresistenz und Insulinsensitivität bei Kindern und Jugendlichen** 1095  
Determination of insulin resistance and sensitivity in children and adolescents
- E. Lainka • T. Niehues • R. Engers • H.-G. Lenard  
**Diagnostik und Therapie von Pseudorheumaknötchen (subkutanes Granuloma anulare)** 1101  
Diagnosis and therapy of pseudorheumatoid nodules (subcutaneous granuloma annulare)

### Bild des Monats

- A. Galli-Tsinopoulou • U. Linsenmaier • U. Kuhnle  
**Beginnende Pubertät und Wachstumsakzeleration bei einem 4-jährigen Mädchen** 1106  
Puberty onset and growth acceleration in a 4-year-old-girl

